



KEJUTAN HUT KE-56 KANG HERRY

Setelah Lengser, Ingin Menjadi Ketua RW

TAHUN ini Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto akan memasuki masa purna tugas tepatnya di bulan Desember setelah dua kali menjabat sebagai kepala pelayan masyarakat Kota Yogyakarta. Meskipun tak lagi menjadi orang nomor satu di Kota Yogyakarta, tapi pengabdianya kepada masyarakat tidak akan terhenti. Ia tetap akan mengabdikan diri kepada masyarakat dengan menjadi ketua rukun warga (RW) di tempat tinggalnya.

"Setelah lengser saya akan menjadi ketua RW," katanya menjawab pertanyaan salah seorang warga yang memberinya kejutan saat peringatan ulang tahun ke-56, di rumah pribadinya Jalan Golo 19 Yogyakarta, kemarin.

Pagi itu sekitar pukul 06.00 WIB, sejumlah warga dan beberapa komunitas sepeda di Kota Yogyakarta telah memenuhi halaman rumah Kang Herry, demikian ia akrab disapa. Anggota komunitas sepeda Jogja Folding Bike dan Podjok menunggu di halaman samping rumah yang telah digelari tikar. Selain mereka, adapula Wakil Walikota Har-

yadi Suyuti, Sekda Kota Yogyakarta Rapingun, sejumlah kepala satuan kerja perangkat daerah (SKPD) dan karyawan Margaria Group ikut menunggu sambil duduk *lesehan*.

Tak ketinggalan warga Kelurahan Kricak yang tergabung dalam grup kesenian Cahyo Budoyo siap memeriahkan *surprise* HUT Ke-56 Kang Herry. Mereka terdiri dari ibu-ibu berkebaya dan bersanggul sebagai pesinden dan bapak-bapak memainkan instrumen gamelan. Dari generasi muda sekelompok pemuda telah siap dengan musik akustik.

Tak berselang lama, Pak Herry didampingi Bu Dyah keluar dari rumah dengan

wajah yang segar. Spontan langsung disambut dengan ucapan selamat ulang tahun dan lagu selamat ulang tahun dari Pak Haryadi dan Pak Eko Suryo diiringi gamelan dan musik akustik. Disusul lagu Akhirnya Kumenemukanmu milik Naff yang merupakan favorit Pak Herry.

Acara dilanjutkan potong tumpeng nasi kuning oleh Pak Herry dan potongan pertama untuk istri tercinta Bu Dyah Suminar. Sambil diiringi musik gamelan acara dilanjutkan dengan makan bersama. Berbagai harapan dan doa disampaikan oleh masyarakat kepada ayah 3 anak ini. Bu Dyah berharap agar Pak Herry bisa berhenti

merokok.

"Hari ini menjadi salah satu hari terindah dalam mata rantai kehidupan saya. Saya ingin selalu bisa menjadi kakek, ayah, teman dan sahabat terbaik bagi semua," kata Herry.

Banyak yang memberikan kado istimewa kepada Pak Herry antara lain kaos warna merah dari Jogja Folding Bike, Podjok diwakili Muntowil memberikan miniatur tugu dan staf Bagian Protokol memberikan kado sebuah foto bergamla saat Pak Herry sedang serius berpikir. Acara ini berakhir pukul 07.30 WIB dan para tamu kembali ke tempat masing-masing.

Tiba di Kompleks Balaikota suasana sangat riuh oleh ratusan pelajar SMP Muhammadiyah 7 (Mutu) Kotagede memadati halaman air mancur. Para pelajar bersepeda dari sekolah beriringan menuju Kompleks Balaikota. Pak



KR-Dokumen Anik Puspitosari

Siswa SMP Mutu Kotagede bersama Herry Zudianto.

Herry langsung membaur dengan anak-anak.

Mereka menyiapkan kado istimewa untuk Pak Herry

berupa puisi dan lagu selamat ulang tahun. Acara bersama para pelajar ini berlangsung akrab mereka duduk lesehan

di halaman air mancur. Mereka saling berdiskusi santai sambil menikmati tumpeng dan nasi kuning. (Nik)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005